

Motto: „Ohne uns sieht Mittelbaden alt aus“

Kreissenorenrat feiert zehnjähriges Bestehen und wirbt mit Ausstellung und Workshops im Landratsamt für Pflegeberufe

Rastatt/Murgtal (ar) – Der Kreissenorenrat Rastatt kann in diesem Jahr auf zehn Jahre Bestehen blicken. Seinen Geburtstag feiert er auf eine ganz besondere Art und Weise, denn er wirbt mit einer Ausstellung sowie mit Workshops für Pflegeberufe. Diese wurde im Foyer des Landratsamts Rastatt offiziell eröffnet.

Landrat Jürgen Bäuerle und Marianne Fischer, Vorsitzende des Kreissenorenrats Rastatt, konnten dazu zahlreiche Vertreter des Pflegebündnisses Mittelbaden, der Seniorenvereinigungen, Pflegeschulen und Pflegeeinrichtungen begrüßen. Die Pflege hilfebedürftiger Menschen stehe wegen des demografischen Wandels vor großen Herausforderungen, sagte der Landrat. Deshalb sei das Pflegebündnis Mittelbaden, das sich erst vor einem Jahr gegründet hat, eine beispielge-

bende Vereinigung, die auch in der Technologieregion Karlsruhe als Modell für weitere Bündnisse auf der Pflegeebene gelte. Ziel der noch jungen Vereinigung ist es, das Ansehen der Pflege und der Altenpflegeberufe zu fördern.

Die Vorsitzende des Kreissenorenrats holte sich das Pflegebündnis mit ins Boot – ganz nach dem 160 Jahre alten genossenschaftlichen Gedanken „Was einer alleine nicht schafft, das schaffen viele“, so Fischer. Man habe sich vorgenommen, Menschen für das Thema Pflege zu sensibilisieren und insbesondere junge Menschen für dieses Berufsfeld zu gewinnen. „Wir wollen das Ansehen von Pflegeberufen verbessern helfen, einen noch größeren Pflegenotstand verhindern und die optimale Versorgung pflegebedürftiger Menschen garantieren“, sagte Fischer.



Zahlreiche Vertreter aus den Seniorenvereinigungen sowie der Schulen und Pflegeeinrichtungen nehmen an der Vernissage teil.

Foto: Gangl

Grußworte überbrachten Peter Koch, Vorsitzender des Pflegebündnisses Mittelbaden, sowie Stefan Faust, Leiter der

Geschäftsstelle der Agentur für Arbeit Rastatt.

Unter dem Motto „Ohne uns sieht Mittelbaden alt aus ...

Fotowände geben Einblicke in die Vielseitigkeit von Pflegeberufen, an Infotafeln werden Auskünfte zu Aus- und Weiter-

Pflegeberuf – Job oder Berufung?“ machen die Altenpflegefachschulen, Anne-Frank-Schule Rastatt, Robert-Schumann-Schule Baden-Baden und Sancta Maria Bühl, das Pflegebündnis Mittelbaden, die Arbeitsagentur Rastatt und der Pflegestützpunkt des Landkreises in der Schau für Pflegeberufe aufmerksam.

bildungsmaßnahmen angeboten sowie zu den Berufsmöglichkeiten im Pflegebereich von Pflegeassistent bis hin zum Pflegemanagement gegeben. Die Ausstellung ist bis Freitag, 24. Oktober, zu den Öffnungszeiten des Landratsamts zu sehen.

In Zusammenarbeit mit dem Pflegebündnis Mittelbaden, den Pflegefachschulen und der Agentur für Arbeit Rastatt finden im Landratsamt als Begleitprogramm Workshops und Informationsveranstaltungen sowie eine Lehrstellen- und Praktikumsbörse statt. Termine sind Montag, 20. Oktober, Mittwoch, 22. Oktober, und Freitag, 24. Oktober, 9 bis 11 Uhr. An allen drei Tagen berichten Auszubildende von 11 bis 12 Uhr aus der Praxis und bieten zusätzlich die Möglichkeit, in Simulationsanzügen die Veränderungen des Alters zu erleben.